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Fase 2, le ordinanze di Toti
spaccano il centrodestra
Caprioglio e Galtieri firmano una lettera al governatore con altri 80 sindaci
´Nessun passo in avanti rispetto alle decisioni del Governo. Serve unit‡ª

albenga, intervento gratuito delle aziende

Pulizia spiagge e strade
da Sat e San Lazzaro

Allarme

coronavirus

Silvia Campese / SAVONA

Prima la decisione di non ap-
plicare parte dell�ordinanza 
regionale. Ieri, un nuovo do-
cumento dove quasi 80 sinda-
ci liguri, tra cui diciassette sa-
vonesi, (alcuni di centrode-
stra), chiedono al governato-
re Toti di iessere coerentew e 
non  anticipare  le  decisioni  
del Governo.

Il fronte dei primi cittadini, 
che contestano i passi in avan-
ti della Regione Liguria nella 
fase 2, torna ad alzare la vo-
ce.  iPescandow  anche  dalla  
stessa area politica del presi-
dente, il centrodestra: Ë il ca-
so di Ilaria Caprioglio, Savo-
na, ma anche di Angelo Gal-
tieri, Alassio. La bagarre poli-
tica, perÚ, non si Ë fatta atten-
dere. SÏ, perchÈ nell�arco del-
la giornata alcuni  firmatari  

del documento hanno storto 
il naso temendo che dietro al 
testo ci fosse una strumenta-
lizzazione politica contro To-
ti. Mentre Anci Liguria (l�asso-
ciazione dei Comuni liguri), 
citata nel testo, ha precisato 
che il documento ´pur nella 
legittimit‡ politica, non rap-
presenta Anci, che Ë la casa di 
tutte  le  autonomie  locali  e  
non di un pensiero di parteª.

» stata l�ennesima giornata 
complicata, quella di ieri, per 
il Savonese: da una parte, c�e-
rano i sindaci, alle prese con 
gruppi di cittadini, in strada, 
incuranti delle ordinanze in 
corso. Dall�altra, la querelle 
politica che, all�ombra delle 
elezioni  regionali,  continua 
ad essere protagonista, sen-
za esclusione di colpi. Veden-
do centrodestra contro cen-
trosinistra, ma anche frattu-

re all�interno dello stesso cen-
trodestra, tra la linea dell�ex 
ministro e sindaco di Impe-
ria, Claudio Scajola, e il presi-
dente Toti. Da qui le tensioni 
rispetto al documento degli 
ottanta sindaci, da cui alcuni 
hanno poi preso le distanze 
temendo la forzatura politi-
ca. » il caso di Monica Giulia-
no, sindaco di Vado. ´Avevo 
scelto di aderire al documen-
to o ha detto- Ma poi non l�ho 
firmato temendo ci fosse die-
tro una strumentalizzazione 
politica, da cui voglio restare 
fuoriª. ´Si tratta di una posi-
zione chiara, di buon senso. 
Nulla di politicoª, ha precisa-
to il sindaco di Quiliano, Nico-
la Isetta. Mentre ad Alassio, 
Comune vicino a Scajola, il vi-
cario sindaco Galtieri, ha ade-
rito al testo anti-Regione, in 
contrasto con le richieste che 

il  sindaco  sospeso,  Marco  
Melgrati, aveva inviato al ca-
po del Governo Conte, chie-
dendo  di  accelerare  sulle  
aperture. ´Da amministrato-
ri locali o scrivono gli ottanta 
sindaci-  condividiamo  l�esi-
genza e la volont‡ di favorire 
al pi˘ presto una riapertura. 
Chiediamo, perÚ, che questa 
avvenga di concerto con il Go-
verno e con i Comuni per evi-
tare  ulteriore  confusione.  
Chiediamo inoltre,  alla  Re-
gione di mantenere alta l'at-
tenzione sul fronte sanitario, 
in quanto i dati dell'epidemia 
riferiti alla Liguria non per-
mettono abbassamenti dei li-
velli di guardiaª. Secca la ri-
sposta di Giovanni Toti. ´Ri-
tengo irrituale tale invito, tan-
to pi˘ all�indomani del con-
fronto dei giorni scorsi tra Go-
verno e Regioni che ha indivi-
duato un percorso concorda-
to sulla legittimit‡ dei nostri 
provvedimenti (resta aperto 
il solo tema contenzioso sulla 
toilette per cani). Come con-
cordato con il Governo eserci-
teremo il nostro potere di or-
dinanza, per quanto di com-
petenza regionale. Continue-
remo a chiedere al governo 
un serio piano di riaperture e 
attueremo,  come  d�accordo  
con il ministro della Salute, 
tutti  i  livelli  di  monitorag-
gioª. � 

ALBENGA

Parte la pulizia delle spiagge 
comunali in vista dell'immi-
nente stagione estiva. Ad ef-
fettuare l�intervento sar‡ la 
ditta SAT che si Ë offerta gra-
tuitamente di procedere alla 
pulizia e rimozione di mate-
riali depositati sulle spiagge 
comunali durante gli scorsi 
mesi, mentre gli uomini del 
Comune stanno effettuando 
la potatura delle palme del 
lungomare. Intanto Ë inizia-

ta la sanificazione delle stra-
de ad opera di  Acquedotto 
San Lazzaro che ha deciso di 
offrire gratuitamente questo 
servizio alla comunit‡ ingau-
na. Nei giorni scorsi sono sta-
te pulite le strade di Leca, Ba-
stia, Campochiesa, San Gior-
gio e Salea, domani toccher‡ 
a  San Fedele  e  Lusignano,  
martedÏ  al  centro  storico,  
mercoledÏ  alla  zona  di  via  
Trieste, viale Martiri, via dei 
Mille, via Genova, viale Pon-
telungo, via Dalmazia e viale 
8 Marzo, giovedÏ alla zona 
Mare e venerdÏ a Vadino. L'as-
sessore all'ambiente Gianni 
Pollio richiama i cittadini ad 
effettuare  la  raccolta  diffe-
renziata in maniera corretta 
ed evitare abbandono di rifiu-
ti. �

L. REB.

messe a disposizione dallȅospedale di albenga

Case offerte ai medici
a rischio infezione

La ripresa

Cittadini ed animali a passeggio in corso Italia il giorno del Primo Maggio  FOTO PUGNO

´Non ho firmato

il documento:

temevo una 

strumentalizzazioneª

a palazzo sisto

La minoranza
attacca
la giunta
sulla Tari

Una casa (anzi  due)  per  
medici e infermieri che la-
vorano a contatto con il Co-
vid-19 e temono di infetta-
re i congiunti, oppure per 
chi viene da lontano e deve 
sobbarcarsi lunghi trasferi-
menti a fine turno. 

A metterle a disposizio-
ne del personale del Santa 
Maria  di  Misericordia  Ë  
l'amministrazione  comu-
nale ingauna, su sollecita-
zione di  alcuni  operatori  
sanitari che avevano fatto 

notare le proprie difficolt‡ 
ad autoisolarsi dalla fami-
glia  in  abitazioni  spesso  
troppo piccole per evitare 
contatti a rischio, magari 
anche con anziani e bambi-
ni. 

Gli alloggi (uno in viale 
8 marzo e l'altro i via Savo-
na)  possono  ospitare  un  
massimo di 5 persone e abi-
tualmente vengono utiliz-
zati per affrontare le emer-
genze abitative.

´Mettendo a disposizio-

ne questi due appartamen-
ti  speriamo  di  riuscire  a  
portare un po' di sollievo 
non solo a cinque persone, 
ma a cinque famiglie, » un 
modo  per  rappresentare  
tutta la nostra vicinanza a 
chi ogni giorno Ë in prima 
linea nella battaglia con-
tro questa pandemia - ha 
detto il  sindaco Riccardo 
Tomatis - Abbiamo esegui-
to degli interventi manu-
tentivi in due alloggi di pro-
priet‡ del Comune e li ab-
biamo messi a disposizio-
ne dell'Asl che individuer‡ 
medici o personale sanita-
rio che in questo momento 
hanno particolarmente bi-
sogno di poter stare pi˘ vi-
cini al proprio posto di la-
voroª.�

L. REB.La spiaggia di Vadino

MONICA GIULIANO

SINDACO DI V ADO

Ancora polemiche sulla Ta-
ri, la tassa sui rifiuti, in Co-
mune a Savona. A criticare 
l�operato  dell�amministra-
zione Ë la minoranza che, 
compatta, tira in ballo la vo-
tazione dell�ultimo Consi-
glio  comunale.  ´Come  
gruppi di minoranza aveva-
mo presentato alcuni emen-
damenti alla delibera su Ta-
ri e Cosap per diminuire e 
rateizzare  le  imposte  per  
tutte quelle attivit‡ rimaste 
chiuse in questi mesi - dico-
no Elisa Di Padova, Pd, Ma-
nuel Meles, M5S, Barbara 
Pasquali,  Italia  Viva,  An-
drea Addis, lista civica Bat-
taglia,  Mauro  Dell'Amico,  
Noi per Savona, Marco Ra-
vera, Rete a sinistra - Poco 
prima dell'inizio del Consi-
glio, la maggioranza ha pre-
sentato una mozione urgen-
te, ma insufficiente rispetto 
al tema, con cui il centrode-
stra voleva provare a salva-
re la faccia. Abbiamo chie-
sto almeno tre integrazio-
ni: respinte tutte e tre. Si Ë 
quindi passati al voto. Co-
me opposizione non abbia-
mo  partecipato  coerente-
mente con le ragioni espres-
se, ma, una volta di pi˘, sen-
za di  noi  la  maggioranza 
non Ë stata in grado di ga-
rantire il numero legale. Do-
po un'ora di trambusto, tele-
fonate e nervosismi, abbia-
mo  nuovamente  risposto  
all'appello e alla fine la mag-
gioranza  ha  approvato  la  
sua "mozione urgente". No-
nostante  l'amarezza  per  
questa vicenda, faremo an-
cora le nostre proposteª.

´Per la Tari - ha replicato 
l�assessore al Bilancio, Sil-
vano Montaldo - sto andan-
do avanti con la mia propo-
sta: dopo l�assestamento di 
bilancio, con i fondi a dispo-
sizione, circa 300 mila eu-
ro, si apra un bando per le 
aziende in difficolt‡, al fine 
di  garantirsi  un  sostegno  
economico sino al 25 per 
cento dell�impostaª.�
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